

Avanzado Desastre Recuperación

Para Acronis Cyber Protect Cloud

Haga que los clientes vuelvan a trabajar en minutos cuando se produzca un desastre activando sus sistemas en Acronis Cloud y restaurándolos en cualquier lugar, garantizando la disponibilidad inmediata de los datos. Haga que la recuperación ante desastres sea sencilla y aumente la eficiencia con runbooks de orquestación y conmutación por error automática.

Cuando agrega Advanced Disaster Recovery a Acronis Cyber Protect Cloud, puede ampliar fácilmente los servicios de recuperación en la nube que sus clientes necesitan.

PROTECCIÓN MEJORADA PARA ACRONIS CYBER PROTECT CLOUD

Acronis Cyber Protect Cloud es la única solución para proveedores de servicios que une ciberseguridad, protección y gestión de datos para proteger endpoints, sistemas y datos. Su integración y automatización impulsadas por inteligencia artificial elimina la complejidad para que pueda proteger mejor a los clientes y, al mismo tiempo, mantener bajos los costos.

Mejore su servicio de recuperación ante desastres con protección cibernética esencial sin costo alguno. Obtenga una ventaja competitiva única y aumente su rentabilidad con funcionalidades vitales de ciberprotección que cubren todos los puntos finales.

ACRONIS CIBERPROTECCIÓN LA NUBE INCLUYE:	AVANZADO LA RECUPERACIÓN DE DESASTRES AGREGA:
<ul style="list-style-type: none"> • Copia de seguridad de archivos, imágenes y aplicaciones • Recuperación local con Instant Restore <small>• Prueba de conmutación por error</small> • Conexión VPN solo en la nube 	<ul style="list-style-type: none"> • Conmutación por error de producción y prueba a Acronis Cloud • Opción de implementación sin VPN • Compatibilidad con IPsec VPN multisitio, VPN abierta de sitio a sitio L2 • Múltiples plantillas de runbook • Configuración DNS personalizada • Recuperación ante desastres para servidores DHCP • Conmutación por error a un punto de recuperación libre de malware

REDUCIR EL TIEMPO DE INACTIVIDAD

Haga que los clientes funcionen en cuestión de minutos activando los sistemas de TI en Acronis Cloud con conectividad completa de sitio a sitio y la capacidad de recuperarlos en hardware similar o diferente.

MINIMIZAR LA COMPLEJIDAD

No es necesario agregar, aprender ni administrar otra plataforma. Es una solución para datos, sistemas y aplicaciones administradas desde una única interfaz que le permite crear un servicio completo de ciberprotección.

CRECER LOS INGRESOS RECURRENTE

Ofrezca más valor, profundice las relaciones con los clientes y aumente la retención ofreciéndoles los servicios de recuperación ante desastres que buscan, mientras aumenta sus ingresos recurrentes mensuales.



OFREZCA SERVICIOS DE RECUPERACIÓN DE DESASTRES CON FACILIDAD

Recuperación ante desastres para cargas de trabajo físicas y virtuales

Minimice el tiempo de inactividad al permitir una recuperación basada en la nube fácil, escalable y eficiente de todas las cargas de trabajo populares, incluidos servidores físicos y máquinas virtuales de Windows y Linux, los principales hipervisores y aplicaciones de Microsoft.

Orquestación de recuperación ante desastres

Simplifique la recuperación ante desastres y aumente la eficiencia operativa automatizando las conmutaciones por error y organizando los procedimientos de recuperación ante desastres mediante runbooks, un conjunto de instrucciones que definen cómo poner en marcha el entorno de producción de su cliente en la nube.

Conmutación por error de producción

Garantice una conmutación por error automatizada rápida y sencilla del entorno de producción del cliente a un servidor externo que se ejecuta en Acronis Disaster Recovery Storage o a una ubicación de almacenamiento activo en Acronis Cloud.

Recuperación ante desastres para servidores DHCP

Obtenga más control sobre las configuraciones de red y las concesiones de direcciones IP ejecutando su propio servicio DHCP en un servidor de recuperación durante la conmutación por error o la conmutación por error de prueba. Los clientes también pueden ejecutar aplicaciones donde la licencia está vinculada a una dirección MAC.

Conexión VPN de sitio a sitio

Habilite una conexión VPN segura entre el sitio local del cliente y el sitio en la nube para facilitar la conmutación por error parcial de servidores estrechamente dependientes en el sitio local. Cuando uno de los servidores se vuelve a crear en el sitio de la nube, los servidores continúan comunicándose, lo que garantiza un tiempo de inactividad mínimo.

RPO y RTO casi instantáneos

Logre RPO y RTO de menos de 15 minutos. El motor Acronis RunVM permite la mejor velocidad de conmutación por error de prueba y producción de su clase, mientras que las políticas de frecuencia de respaldo flexibles conducen a RPO más estrictos.

Monitoreo de ejecución

Obtenga visibilidad de la orquestación de la recuperación ante desastres con una vista detallada en tiempo real de la ejecución del runbook y un historial de ejecución.

Recuperación en un momento dado

Evite la pérdida de datos y evite la corrupción de datos con granularidad de control sobre las capacidades de protección y recuperación de datos. Restaure sistemas y datos a cualquier punto recuperable del pasado, en lugar del más reciente.

Compatibilidad con VPN multisitio IPsec

Fortalezca la seguridad con soporte VPN multisitio IPsec que integra protocolos y algoritmos seguros, para que pueda brindar soporte fácilmente a clientes con múltiples sitios que alojan datos, sistemas y aplicaciones críticos con mayores requisitos de seguridad, cumplimiento y ancho de banda.

Configuración DNS personalizada

Cree configuraciones DNS personalizadas para servicios en la nube de recuperación ante desastres en Acronis Cloud. Luego puede ajustar la configuración de DNS para sus clientes de manera sencilla, lo que le facilitará aún más brindarles soporte.

Conmutación por error a un punto de recuperación libre de malware

Elimine la posibilidad de reinfección revisando la lista de puntos de recuperación disponibles para conmutación por error para ver si se descubre malware u otro indicador de compromiso durante el proceso de escaneo de respaldo.*

*La seguridad avanzada debe estar habilitada



PARTE DE ACRONIS CYBER PROTECT CLOUD

Advanced Disaster Recovery es un paquete complementario que añade potentes capacidades de recuperación ante desastres a Acronis Cyber Protect Cloud: la primera integración del sector que permite a los proveedores de servicios ofrecer ciberseguridad, protección de datos, sincronización y uso compartido de archivos y servicios de gestión de seguridad a través de una solución integrada.

PROBAR AHORA

